

走潟公民館だより 6月号

「集い・ふれあい・学び」

文責：走潟公民館長 芥川 学

梅雨に入り、うっとうしい天気が続いていますが、あちらこちらで田植えの準備が進んでいます。6月22日には、用水の水も入り、もうすぐ田植えも始まります。恵みの雨とはいえ、時にはお日さまを見たくなるものですね。今年の豊作を祈りながら、日々公民館活動を頑張っていきたいと思えます。どうぞ皆様、お立ち寄りください。

さて、公民館の活動も、5月から、まだまだ感染防止に気を付けながらですが、コロナ禍前の賑わいを取り戻してきました。

第1回公民館運営委員会

走潟公民館では、本年度第1回運営委員会を開催することができました。中央公民館、委員の皆様とともに昨年度の活動報告の確認や、今年1年間の、子供地域活動(9回)、成人講座(6回)、生涯学習講座(6回)の実施予定を検討していただきました。

子供地域活動には、1年生から6年生までの39名が応募してくれました。

<写真は昨年度の様子から>

<成人講座>

<子供地域活動>



R 5 第1回運営委員会



R 4 成人講座「防災教室」社協合同

- 6月 防災教室
- 7月 視察研修・老人会(天草方面予定)
- 8月 認知症と地域の見守り
- 10月 地域防犯と交通教室
- 12月 心と体の健康料理教室(男の料理教室)
- 1月 人権学習

- 5月20日(土) 開講式 芋の苗植え
- 6月10日(土) エコフラワー教室
- 7月15日(土) 読み聞かせ
- 8月 4日(金) 緑川ダム見学
- 9月16日(土) お菓子作り
- 10月14日(土) どんぐりのクラフトを作ろう
- 10月21日(土) いもの収穫
- 12月23日(土) ミニ門松を作ろう
- 1月19日(土) 閉講式 竹パン作り



R 4 生涯学習講座「エコクラフト教室」

<生涯学習講座> おいしいおやつづくり(1年目)

身近な材料を使って、健康にも良いおいしいおやつづくりを、市の保健センターと連携して、楽しく活動しながら作っていきます。

第1回 子供地域活動 芋の苗植え5月20日(土)



指導者の皆さんと一緒に「笑顔」

第1回目は、芋の苗植え活動でした。当日は、雨を心配しましたが降ることはなく、児童27名、大人14名、職員2名の計43名で活動しました。指導者には、走潟地域の老人会や行政区長会、青少協の皆様にご指導をいただきました。およそ400本の紅はるかの苗を、4～5人のグループ6班で植



楽しい感想がいっぱい出ました

えました。子供たちの元気な声と笑顔で、1時間ほどの作業は、あっという間に終わりました。最後に、ここまで、畑の準備等をしてくださった方々にも感謝しながら、秋の豊作を祈り、作業を終えました。10月21日(土)の収穫祭が楽しみです。

第2回目開催<走潟食堂>5月27日(土)



開始前から集まった子供たち

第2回目の<走潟食堂>が開催されました。今回は、焼きそばを小学生には無料提供、その保護者には販売という形で実施されました。青少協総会で、代表から趣旨説明があり、協力しようという雰囲気になりました。朝早くから調理室は食材の加工に取り組む<愛ランド走潟>会員の皆さんを中心とした方々の熱気



青少協・ボランティアによる実演

であふれていました。公民館の外では、青少協のメンバー・行政区長さん方々の焼きそば実演やボランティアによる綿菓子の提供、しゃぼん玉遊びに子供たちの歓声が響いていました。

走潟地区「総会」がありました

- 4月16日(日) 走潟地区体育会総会(会長:田中秀樹) 走潟地区体育館
- 4月23日(日) 走潟地区女性会総会(会長:芥川真由美) 南下地域学習センター
- 5月14日(日) 走潟地区青少年健全育成協議会総会(会長:園村義晴) 走潟公民館
- 5月20日(土) 走潟地区振興会総会(会長:富田孝一) 走潟公民館
- 5月23日(火) 走潟地区社会福祉協議会総会(会長:富田孝一) 走潟公民館

お疲れさまでした。

速報! : 準優勝(宇土市消防団第6分団)

~令和5年度「小型ポンプ操法大会」~